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Messieurs Bergeron et Haemmerli,

Je me nomme Josée Gamache. Je suis résidente de

Saint-Hubert. Je suis en désaccord avec le projet éolien Saint-Cyprien pour plusieurs

raisons.

Tout d’abord, je trouve aberrant que des gens puissent

vivre avec des distances aussi rapprochées des éoliennes pour que le bruit ambiance

puisse aller jusqu’à un niveau sonore aussi élevé que 37dB. Et ça, c’est la fréquence

évaluée par les promoteurs, mais dans plusieurs parcs éoliens, les décibels mesurés par

des compagnies indépendantes des promoteurs sont souvent beaucoup plus élevés que

ce que le promoteur prédisait.

Je travaille dans un environnement où le bruit ambiant

est très élevé. Après 30 ans de service, je souffre d’une diminution importante de

l’ouïe. Lorsque je me retrouve dans un endroit bruyant, je n’arrive plus à comprendre

une conversation. Mon travail n’occupe que S heures de ma journée et ça m’a quand

même occasionné ces problèmes de santé. Alors pour les résidents à proximité qui vont

devoir vivre le bruit ambiant d’une éolienne 24 heures par jour, ça ne sera pas agréable

d’y vivre.

En deuxième lieu, je suis sous le choc de savoir qu’une
majorité de la population est contre ce projet et que le conseil va de l’avant. Un conseil

municipal est élu par ses citoyens et il est primordial que le conseil écoute sa

population. Nous vivons dans une société où tous les gens pensent plus à leur intérêt

personnel plutôt qu’à celui de son voisin. Pour une fois, à titre d’exemple, il serait
agréable que la population soit écoutée plutôt que de satisfaire les besoins d’un petit

groupe de personne.

Sincère ment

Josée Gamache
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